

Konformitätserklärung

Konformitätserklärung für die elektrischen Einrichtungen an den Druckhalte-, Nachspeise- bzw. Entgasungsanlagen

1. Hiermit wird bestätigt, dass die Produkte den wesentlichen Schutzanforderungen entsprechen, die in den Richtlinien des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (2004/108/EG) festgelegt sind. Zur Beurteilung der Produkte wurden folgende Normen herangezogen: DIN EN 61326 – 1:2006-10.
2. Hiermit wird bestätigt, dass die Schaltschränke den wesentlichen Anforderungen der Niederspannungsrichtlinie (2006/95/EG) entsprechen. Zur Beurteilung der Produkte wurden folgende Normen herangezogen: DIN EN 61010 – 1:2002-08, BGV A2.

Declaration of conformity for the electrical devices in pressure maintenance, make-up and degassing systems

1. This is to certify that the products conform with the most important protection requirements set forth in the Council Directives on the harmonization of the laws of the member states relating to electromagnetic compatibility (2004/108/EEC). The following standards were used to evaluate the products: DIN EN 61326 – 1:2006-10.
2. This is to certify that the control boxes conform with the most important requirements of the low voltage directive (2006/95/EEC). The following standards were used to evaluate the products: DIN EN 61010 – 1:2002-08, BGV A2.

Hersteller / Manufacturer

Reflex Winkelmann GmbH

Gersteinstraße 19
D - 59227 Ahlen - Germany
Telefon: +49 (0)2382 7069 -0
Telefax: +49 (0)2382 7069 -588
E-Mail: info@reflex.de



Norbert Hülsmann

Mitglieder der Geschäftsführung / Members of the Management



Volker Mauel